
第１５回 農業委員会総会議事録 

日 時   令和３年９月２７日  １７：００～１７：２０ 

場 所   役場庁舎 会議室２ 

出席委員（承認印） 

１番 

島次 

２番 

垰田 

３番 

李 

４番 

八田 

５番 

柚原 

６番 

西野 

７番 

水崎 

８番 

小山 

９番 

鎌田 

10番 

真野 

11番 

阿部 

12番 

松島 

13番 

出羽 

 欠席委員：なし 

 議案説明のため出席した職員：中道事務局長、山下主事 

 

１ 開会 

 

２ 議事録署名委員の指名 

                  ６番    西野委員 

                  ７番    水崎委員 

 

３ 報告事項 

（１）諸般の報告について 

 （２）９月の業務報告について 

 （３）１０月の業務予定について 

  

４ 議案 

第１号 農地法第４条の規定による許可申請について 

 

５ 協議事項 

 （１）農地のあっせんについて 

 （２）中札内村大規模草地育成牧場運営審議会委員の推薦について 

 （３）その他 

 

６ その他 

（１）次回の総会         １０月２５日（月）午後５時００分から 

（２）その他           



事務局長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柚原委員 

 

議長 

 

お疲れ様でございます。 

ただ今から第１５回農業委員会総会を開会いたします。 

礼を交わします。起立。礼。 

ただ今の出席委員数は、１３名で定足数に達しております。 

それでは、出羽会長の進行でお願いいたします。 

 

大変どうもご苦労様です。 

それでは、総会を始めていきたいと思います。 

 

日程２の議事録署名委員の指名をいたします。 

 

６番 西野委員、７番 水崎委員、この両名を指名いたします。 

 

続きまして日程３の報告事項に入ります。 

(１) の諸般の報告について、 

十勝農委連役員会について私から結果報告させていただきます。 

本来であれば帯広でやるんでしたけども、ウェブでということで、役場の方

でネットにつないでやらせていただきました。その中でですね、芽室町農業者

年金協議会、今まで道の方の理事もやっていただいていたんですけども、会員

数の減少、事業の参加者の減少ということでですね、解散したいということで

報告がありました。７月に役員会総会で決まったんですけども、十勝農委連、

そして池田の農業委員会のほうには相談はなかったということで、総会で決ま

ってしまったので、うちらとしても何も言うことはないんですけども、どうし

てこういうことになったんだということは言わせていただいたんですけども、

事業もなかなか充実したものができないことと、会員数の減少ということで、

現在１３０名程度、全盛期で２４０名程度いたんですけども、ということで、

そのような説明が事務局からあって、まあ仕方がないねということで、今年度

いっぱい、令和４年３月３１日までは責任を持って仕事はやりたいということ

です。その後は新たに道の方の理事者を選出しなくてはならないなというよう

な形です。ちなみに中札内は準会員ということで、正会員ではないということ

で、足寄と広尾と中札内、そして今度芽室も準会員に加わるというような形に

なったということです。 

そしてですね、１１月にいつも行われている研修会なんですけども、コロナ

の様子を見ながら開催してはどうかというような話も出たんですけども、人数

もかなり集まりますんで、ウェブで研修会をやりたいということで、何時間に

なるかわからないんですけども、集中力も持たないんでないかというような話

も出たんですけども、勉強ですんで、各農業委員会、出ていただくと。出れる

人は出ていただいて、見ていただきたいなというようなことになっておりま

す。そして１１月に次の役員会やりまして、その中で今後の事業、会長代理研

修会、女性農業委員研修会等ですね、コロナの様子を見ながら開催するかどう

かということは決めていきたいということであります。何か質問ありますか。 

 

ウェブっていうのは、役場とかでみんなで見る？一個一個？ 

 

いや、大きいので見るということですね。 

 



柚原委員 

 

事務局長 

 

 

柚原委員 

 

議長 

 

八田委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

みんなで？一人一つずつではなく？ 

 

スクリーンでパソコンの映像を見れるような形をとってやりたいなと思っ

ています。 

 

わかりました。 

 

他、何かありますか。 

 

それっていつ頃？ 

 

１１月下旬だと思うんですけども。 

よろしいですか。よろしくお願いいたします。 

 

諸般の報告、事務局からはないようですが、その他、皆さんから何かありま

すか。 

なければ（２）９月の業務報告 及び （３）１０月の業務予定について、 

事務局から説明願います。 

 

議案３ページをお開きください  

（２）９月の業務報告についてですが、 

９月２日あっせん委員会が開催され、鎌田委員、垰田委員、八田委員と事務

局が出席しております。 

９月８日十勝農業委員会連合会の第２回役員会がＷｅｂ会議にて出羽会長

が出席しております。 

９月９日から１７日までの会期で議会９月定例会が開催され、出羽会長、中

道が出席しております。 

次に（３）１０月の業務予定ですが、１０月下旬の総会後、委員の勉強会を

予定しております。 

業務報告及び業務予定は以上です。 

 

続きまして、（４）あっせん報告について、事務局から説明願います。 

 

【あっせん報告について朗読説明】 

 

以上で報告事項を終わります。 

 

議案第１号 農地法第４条の規定による許可申請について、 

番号１番について事務局から説明願います。 

 

【議案第１号 番号１番について朗読説明】 

また、別紙にお配りしている資料、調査書２に記載のとおり、許可基準は、

全て要件を満たしていますし、申請地に替わる代替地もないと思われることか

ら許可相当と判断をしております。 

なお、現地確認は、島次代理、小山委員が行っております 

説明は以上です。 



 

議長 

 

 

 

 

島次代理 

 

議長 

 

小山委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

ただいま事務局から説明がありました。 

現地確認委員の意見を求めます。 

 

１番 島次代理  何か補足などありませんか。 

 

【補足説明】 

 

８番 小山委員  何か補足などありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは番号１番について質疑を受けたいと思います。質疑はありません

か。 

 

（「ありません」の声） 

 

質疑がないようですので、質疑なきものと認め、採決に入ります。 

番号１番について原案どおり可決決定することに異議ありませんか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、議案第１号、番号１番は原案どおり可決決定されました。 

 

以上で議案の審議を終わります。 

 

次に日程５の協議事項に入ります。 

（１）農地のあっせんについて事務局から説明願います。 

 

【協議事項（１）について朗読説明】 

  

それでは、売買の番号１番について質疑を受けたいと思います。 

質疑はありませんか。 

 

（「ありません」の声） 

 

質疑がないようですので、番号１番について、あっせんすることに異議あり

ませんか。 

 

（「はい」の声) 

 

それでは、番号１番は、あっせんすることに決定いたします。 

 

それでは売買の番号１番について、あっせん委員の指名をします。 

２番 垰田委員、４番 八田委員、９番 鎌田委員を指名いたします。 

よろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

小山委員 

 

議長 

 

小山委員 

 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

次に（２）中札内村大規模草地育成牧場運営審議会委員の推薦について、 

事務局から説明願います。 

 

議案の２０ページをご覧いただきたいと思います。 

中札内村大規模草地育成牧場運営審議会委員につきましては、現在水崎委員

を推薦し審議会では副会長を担っていただいております。委員の任期が９月３

０日をもちまして任期満了となることから、９月１７日付けで村から委員の推

薦依頼がありましたことから、本案件の協議をさせていただくものです。 

運営審議会については、平成元年度に設置された審議会で、農業委員、酪農

関係者、学識経験者など５名で構成され、牧場運営全般に関する審議のほか、

牧場使用料の改定などの審議などを行っております。委員の任期は、令和３年

１０月１日から令和５年９月３０日までの２年間となりますので、推薦委員１

名の選出について協議をお願いしたいと思います。 

以上です。 

 

ただいま説明がありました。 

委員の選出について、どのように選出したらよいかお諮りします。 

ご意見ございませんか。 

 

はい。 

 

小山委員。 

 

今まで水崎さんにお世話になっているのでそのまま水崎さんにお願いした

いと思うんですけどどうですか。 

 

水崎さん継続ということでご意見がございましたが、よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

よろしいですか。それでは水崎さんにまたお願いしたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

  

次に協議事項（３）その他について、 

事務局からないようですので、皆さんから何かございますか？ 

 

（「ありません」の声） 

 

その他について事務局からはないようですので、皆さんの方から何かありま

すか。 

 

（「ありません」の声） 

 

続いて、日程６その他ですが 

（１）次回の総会の日程について事務局からお願いします。 



 

 

事務局長 

 

 

議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

 

  

次回の総会ですが、１０月２５日（月）、時間は、勉強会も予定しておりま

すので、農繁期ということもありますので、午後５時からでお願いいたします。 

 

次回の総会は、１０月２５日月曜日、午後５時からということでお願いいた

します。 

その他、事務局から何かありますか。 

 

農業委員会だより９月号が出来上がりましたので、お忙しいところ恐縮です

が、封筒に配布先の一覧表を同封しておりますので、担当地区の農業者のみな

さんへの配付をお願いしたいと思います。一部配付先が変更となっております

ので、ご確認の上、配布の方よろしくお願いいたします。 

以上です。 

 

その他 皆さんから何かありますか。 

 

（「ありません」の声) 

 

ないようですので、以上で第１５回総会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 

（「お疲れ様でした」の声） 

（１７時２０分閉会） 


